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Jesus Christus ist der Wahrhaftige 
Gott und Das Ewige Leben 

 
 
 

Du aber, Daniel, verbirg diese Worte und versiegle das Buch bis auf die 
Zeit des Endes! Dann werden viele darin forschen, und das Verständnis 

wird zunehmen. 
Daniel 12:4 

 
 
 

Er sprach: Gehe hin, Daniel! Denn diese Worte sind verborgen und 
versiegelt bis auf die letzte Zeit. Viele sollen gesichtet, gereinigt und 
geläutert werden; und die Gottlosen werden gottlos bleiben, und kein 
Gottloser wird es merken; aber die Verständigen werden es merken. 

Daniel 12:9-10 
 
 
 

*** 
 
 

Bevor Sie mit der Lektüre dieser Lehre beginnen, 
denken Sie kurz über die folgende Frage nach: 

 
 
 

Wo werden Sie Ihre Ewigkeit verbringen? 
 

Im Himmel? 
 

Oder 
 

In der Hölle? 
 
 

Die Hölle ist Real, und sie ist Ewig. 
Denken Sie darüber nach! 

 
 
 

Viel Spaß beim Lesen! Möge Gott sich Ihnen offenbaren! 
  



 
 
 
 
 

Warnungen 
 
 

Dieses Buch ist kostenlos und darf in keiner Weise als kommerzielle 
Quelle dienen. 

 
Es steht Ihnen frei, dieses Buch für Ihre Predigten zu kopieren, es zu 
verteilen oder in sozialen Netzwerken zu evangelisieren, solange der 
Inhalt nicht verändert oder verfälscht wird und mcreveil.org als Quelle 
angegeben wird. 
 
Wehe euch, ihr gierigen Agenten satans, die es versuchen werden, 
diese Lehren und Zeugnisse zu vermarkten! 
 
Wehe euch, ihr Söhne satans, die diese Lehren und Zeugnisse in 
sozialen Netzwerken veröffentlichen, dabei aber die Adresse der 
Webseite www.mcreveil.org verschweigen oder deren Inhalt 
verfälschen! 
 
Ihr könnt der Gerechtigkeit der Menschen entgehen, aber dem Gericht 
Gottes werdet ihr nicht entkommen. 
 
Ihr Schlangen! Ihr Otterngezüchte! Wie wollt ihr dem Gerichte der 
Hölle entgehen? Matthäus 23:33. 
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1- Einleitung 
 
Liebe Brüder und liebe Freunde, wir finden es wichtig, Ihnen dieses dreifache 
Zeugnis zur Verfügung zu stellen, das eigentlich der Auszug aus drei kleinen 
Konferenzen ist, die ersten beiden von Dr. Ghis mit dem Titel Die 
medizinische Mafia: 20 Jahre später, und Die verbotenen wirksamen 
Behandlungen, und die dritte von Dr. Didier Tarte mit dem Titel Gefahren 
einer autoritären Medizin. Diese Darstellungen sind sehr klar, und es ist 
bedauerlich festzustellen, dass es trotz all dieser Informationen, die 
hinreichend klar und absolut überzeugend sind, immer noch Menschen gibt, die 
damit einverstanden sind, durch dieses äußerst gefährliche Gift, den so 
genannten Impfstoff, vergiftet zu werden oder ihre Kinder vergiftet zu 
bekommen. Das ist wirklich eine Schande! 
 
Man ist immer wieder versucht, sich zu fragen, warum Regierungen nach all 
diesen Informationen immer noch Impfkampagnen durchführen. Aber für 
diejenigen unter Ihnen, die unseren Artikel mit dem Titel Die Wahrheit über 
AIDS gelesen haben, der unter www.mcreveil.org zu finden ist, sollten Sie 
nicht länger überrascht sein. Sie wissen jetzt sehr gut, wer diese Leute sind, 
die uns regieren. Sie sind Agenten luzifers, die freiwillig und bewusst 
Millionen von Menschen dem satan opfern, um ihr Projekt einer neuen 
Weltordnung zu verwirklichen. Sie sind Dämonen mit menschlichen 
Formen; Monster, deren einzige Aufgabe es ist, die größte Anzahl von 
Menschen zu massakrieren; Vampire, die nur von menschlichem Blut leben; 
Schlangen, die nur glücklich sind, wenn sie die Opfer ihrer Bisse sehen, die 
sich vor Schmerz winden. 
 
Deshalb schlachten sie bedenkenlos Millionen von Menschen. Ihre extreme 
Bosheit sollte Sie nicht länger überraschen. Denken Sie ein für alle Mal daran, 
dass Sie nur tödliche Stiche von Giftschlangen erwarten können, und sonst 
nichts. Sie werden jetzt leichter die verschiedenen abscheulichen, unpassenden 
und dummen Entscheidungen verstehen, die diese bösen Jungs treffen. 
Denken Sie auch ein für allemal daran, dass diese Agenten der Hölle niemals 
eine Entscheidung für Ihr Wohl treffen werden. Ich meine wirklich NIE. 
 
Fragen Sie sich also nicht, ob sich die Führer Ihrer Länder wirklich des 
schädlichen und völkermörderischen Ziels von Impfstoffen bewusst 
sind. Die Antwort ist JA ohne Mehrdeutigkeit. Diese Dämonen unterzeichneten 
einen Pakt mit Luzifer, um die ganze Welt zu dezimieren, Menschen in 
Zombies, in ewig Kranke und in einfache Objekte ohne jegliche Denkfähigkeit 
zu verwandeln. Deshalb vermehren sie nicht nur Impfstoffe, sondern 
machen sie sogar obligatorisch. Sie haben es zu einer wesentlichen 
Voraussetzung für die Ausübung bestimmter Funktionen, für die Einreise in 
bestimmte Länder und für die Einschulung von Kindern gemacht. 
 
Beispielsweise können Sie nicht in mehreren Ländern als Arzt oder 
Krankenschwester praktizieren, ohne eine Reihe von Impfungen 
durchzuführen. Mit anderen Worten, um in einem Krankenhaus als 
Pflegepersonal arbeiten zu können, müssen Sie zustimmen, vergiftet zu 
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werden. Um die Einwanderung aus mehreren Ländern, insbesondere aus 
afrikanischen Ländern, zu überqueren, müssen Sie einen Impfpass vorlegen. 
Sie müssen daher zustimmen, vergiftet zu werden, um in diese Länder 
einzureisen. In vielen Ländern kann man seine Kinder erst dann in die Schule 
schicken, wenn sie vergiftet wurden. Diese Dämonen machen dieses extrem 
zerstörerische Gift zu einem echten Erpresser. Sie sorgen dafür, dass Sie nicht 
drum herum kommen. Glauben Sie immer noch, dass die Entscheidungsträger 
dieser Welt unschuldig sind? Sie sind es nicht und waren es auch nie. Fragen 
Sie sich einfach, warum all diese Ärzte, die diesen organisierten und geplanten 
Völkermord, den Impfstoff, anprangern, entweder schlichtweg ermordet 
werden oder aus der Ärztekammer ausgeschlossen werden, für die, die mehr 
Glück haben. 
 

2- Die medizinische Mafia: 20 Jahre später 
 
Seit Jahren sage ich mir immer: Ich weigere mich, über Impfungen zu 
sprechen. Ich habe die medizinische Mafia geschrieben. Es ist alles hier. Ich 
habe nichts mehr zu sagen. Ich kann mir nur vorstellen, dass ein Wesen mit 
einem Minimum an Intelligenz auch nur die Frage stellt, ob es geimpft werden 
soll oder nicht. Es ist offensichtlich: Der Impfstoff soll die Krankheit 
jemandem geben, der gesund ist. Dr. gesunder Menschenverstand kann 
solchen Unsinn nicht akzeptieren. Wo ist unser gesunder 
Menschenverstand? Schon das, Sie wissen vielleicht nicht alles, was Didier 
uns früher gesagt hat, aber nur das, das ist genug. 
 

Zweitens: Impfentscheidungen werden von der Regierung getroffen. Vertrauen 
Sie Regierung? Wir vertrauen der Regierung nicht. Warum ist das so? Weil wir 
wissen, dass ein Politiker ein Lügner ist, sie sind korrupt bis ins 
Knochenmark. Sie entscheiden über die Impfungen, und wir gehen! Mehr 
noch, es wird in Umgebungen gemacht, in denen Kinder in Schulen als Geiseln 
genommen werden. Und wir gehen! Wir tun es! Es ist geheim, was in den 
Impfstoffen ist. Und wir gehen dorthin, wie Narren unsere Arme geben, sich 
etwas von der Industrie entworfen verabreichen lassen. Wir sprechen von 
multinationalen Unternehmen, deren einziges Ziel es ist, Gewinne zu erzielen, 
die von dem Staat unterstützt werden, der seine Aufträge von der WHO erhält, 
die unter der Kontrolle von Bankiers mit geheimen Produkten 
stehen,....GEHEIMEN! Es macht Ihnen doch nichts aus, oder? 
 

Für mich würde einer der drei ausreichen, um eine Entscheidung zu treffen. Es 
gibt drei, die jeder Narr sehen kann. Und wir lassen uns weiter 
impfen? Nicht nur, dass sich seit 1994, seit 20 Jahren, nichts geändert hat, 
sondern es ist viel schlimmer als je zuvor. Sie haben gesehen, dass es auf 
beiden Seiten Diskussionen gab: Es gab Pro- und Contra-Impfungen. 
Diejenigen, die vom Staat bezahlt werden, waren "pro", und dann die anderen, 
die "neutral" sind und dann diejenigen, die das Wohl der Patienten wollen, sind 
"contra". Es ist einfach. Okay, aber wir hatten Vor- und Nachteile gesehen. Es 
gibt keine mehr! Es gibt keine mehr! Warum ist das so? Was ist passiert? Was 
ist passiert? 
 

Ich sage Ihnen, ich habe es persönlich erlebt: Die Medien wurden von uns 
mundtot gemacht. Was Sie als Film, als TV-Show sahen, war einen Monat vor 
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der medizinischen Mafia. Ich wusste damals von Impfstoffen. Ich sprach 
darüber in der medizinischen Mafia, aber niemand wusste damals, dass die 
medizinische Mafia herauskommen würde. Als die Mafia rauskam, machte sie 
viel Lärm. Aber es stand in der Zeitung! 3 Monate lang habe ich nicht 
aufgehört, Interviews im Radio, im Fernsehen, in den Zeitungen zu geben, bis 
eines Tages PAF....alles wurde plötzlich gestoppt! Nicht nur, dass Leute, die 
mich interviewen wollten, sagten: "Nein, ich kann nicht mehr", sie würden sich 
zurückziehen und Artikel über mich schreiben, ohne mich zu interviewen, also 
die komplette Zerstörung der Person. Es gibt ein Sprichwort: "Wenn dir die 
Nachricht nicht gefällt, töte den Boten." Also tat ich so, als wäre ich verrückt, 
um das, was ich sagte, zu diskreditieren. Und seitdem ist es vorbei. Es gibt nie 
wieder etwas über Impfungen, und das seit 20 Jahren! 
 

Als die medizinische Mafia herauskam, wurde mir die Bedeutung der Impfung 
bewusst. Ich wusste, dass hinter Impfstoffen noch etwas Anderes steckt, und 
ich hatte in der medizinischen Mafia geschrieben, dass Impfstoffe nicht nur die 
Profite multinationaler Unternehmen sind. Ich wusste, dass wir Impfstoffe 
für Experimente benutzen. Vor allem im Internet fand es die Laval 
University vor kurzem interessant, Nanopartikel in Impfstoffe zu stecken, und 
sie testen dies an der Bevölkerung, die in diesem Winter in Quebec die Grippe 
bekommt. Sie wussten es nicht, aber wenn Sie gegen die Grippe geimpft 
wurden, haben Sie wahrscheinlich Nanopartikel. Also ist es zum 
Experimentieren, ich wusste es und schrieb es in der medizinischen Mafia. Es 
wird auch für gezielte Völkermorde verwendet! Und das hatte ich 
gelesen. Aber dazu, als es diese Meningitisimpfstoffinterviews gab, erklärten 
mir Krankenschwestern, dass sie Gruppen hatten, die einen speziellen Kurs 
genommen hatten, um zu impfen. Sie sagten zu sich selbst: "Warte, wir haben 
immer geimpft, wir wissen, wie man impfen muss!" Es gab einen speziellen 
Impfstoff, neu, aber nicht überall. 
 

Da sind die Krankenschwestern, die intelligente Frauen sind; sie waren es 
jedenfalls zu meiner Zeit, ich weiß nicht, ob sie seitdem geimpft wurden.... 
Also haben sie versucht, die Impfstoffe testen zu lassen. Unmöglich! Die 
Impfstoffe waren eingesperrt. Sehen Sie? Und dann wurde ihnen klar, dass 
nicht jeder den gleichen Impfstoff bekam. Also kann man den Impfstoff geben, 
den man will, man steckt hinein, was man will, niemand weiß, was drin ist. Ihr 
Arzt weiß nicht einmal, was drin ist, aber er empfiehlt es Ihnen. Man 
muss wirklich ein Idiot sein. Ich weiß nicht, ob er dumm war, aber wenn ich 
zum Arzt gehe, bin ich dumm. Das ist wichtig zu wissen. Dann ist es wichtig, 
sich dessen bewusst zu werden, weiterhin Geschäfte mit solchen unwissenden, 
törichten, unehrlichen Menschen zu machen und ich werde nicht 
weitermachen.... Didier hat es ausführlich beschrieben. So wurde mir bewusst, 
dass man Bevölkerungen, Rassen, Städte und ausgewählte Menschen mit 
Hautfarbe zerstören kann. Vor allem Afrika wurde überschwemmt, und sie 
hatten Aids. Sie sagen, sie sterben an AIDS. Sie sterben an AIDS, weil sie 
unverschämt geimpft wurden! 
 

Bis jetzt habe ich mich geweigert, über den Impfstoff zu reden. Was geschah 
und ich schickte Diane Dokumente, um die Präsentation und all das zu 
machen. Vor zehn Tagen kam das Video von Didier Tarte zu mir, von dem Arzt, 
den wir gerade gesehen haben. Das war so wahr, ich sagte: "Ich habe nichts 
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mehr zu sagen. Es ist alles hier." Also wurde mir klar, dass ich über Impfstoffe 
reden musste. Ich sagte: "Nun, es ist erledigt." Aber zur gleichen Zeit, als 
meine Seele mich vielleicht dazu brachte, gegen meinen Willen über Impfstoffe 
zu sprechen, gab sie mir ein außergewöhnliches Werkzeug von einem 
außergewöhnlichen Mann, der Didier Tarte ist. Es gibt nicht viele solche Ärzte. 
Und diejenigen, die so sind, die Ihnen nur Gutes wünschen, sie verlieren ihr 
Diplom, sie sind ausgeschlossen. Wenn Sie also zu einem Arzt gehen, 
gehen Sie zu jemandem, der im Sold der Pharmaindustrie steht. 
 
Ich wollte noch etwas weiter gehen. Und bei dieser Konferenz geht es nicht 
darum, Ihnen mehr Informationen über Impfstoffe zu geben. Die Videos 
sprachen für sich und alles war in der medizinischen Mafia. Es gibt Schriften, 
Didier nannte sie, alles ist im Internet, es gibt keine Entschuldigung, nicht zu 
wissen, was Impfstoffe heute sind. Mein Ziel heute ist es, Sie sehen und teilen 
zu lassen, was ich erlebt habe, als die medizinische Mafia herauskam, was ich 
damals durch die Reaktion der Behörden sah, nämlich dass es mehr als das 
gab. Und sie waren es, die mir die Augen öffneten, als ich ihre Reaktion sah. 
Ich sagte, dass AIDS nicht existiert, dass es nicht ansteckend ist. Es machte 
ihnen nichts aus. Ich sagte, dass Krebs kein Geheimnis ist und dass es viele 
wirksame Behandlungen dafür gibt; es störte sie nicht. Das war es nicht, es 
waren die Impfstoffe. Ihre Reaktion auf meine Kommentare über Impfstoffe 
war so stark, aber so gewalttätig, und Sie werden sehen, wenn Sie den Prozess 
lesen, den sie mir angetan haben, die medizinische Mafia-Studie; es sind die 
Impfstoffe! 
 
Und dann wurde mir klar, dass hinter den Impfstoffen noch etwas anderes 
steckt. Mir wurde klar, dass ich eine Büchse der Pandora geöffnet habe, Sie 
haben das hier und vielleicht ist es eine Schlange darin; nun, das ist nach 
dieser Reihenfolge, aber die große Schlange. Und Sie müssen sich bewusst 
sein, dass es ein Programm zur Vernichtung der Menschheit gibt. Sie 
müssen das Problem verstehen, sich in die Lage der Behörden versetzen und 
wir werden später sehen, wie es funktioniert, aber Sie sollen sich in die Lage 
der Menschen versetzen, die die Welt regieren. Ich spreche nicht von Ihren 
kleinen krummen Politikern, die wir im Fernsehen sehen, diejenigen, die wir 
nicht sehen und die die Welt anführen. Das Bewusstsein der Menschen steigt, 
die Menschen beginnen, besser informiert zu sein und sich mehr Fragen 
darüber zu stellen, wer sie sind. Und wenn sie herausfinden, wer sie wirklich 
sind, ist es katastrophal, nicht für die Menschen, sondern für diejenigen, die sie 
manipulieren, beherrschen und ausbeuten. Und das darf nicht geschehen. 
 
Jeder Impfstoff zerstört einen Teil des Gehirns. Die Wirkung auf das Gehirn ist 
enorm. Es ist nicht umsonst. Es geht darum, uns zu infantilisieren und in 
einem tierischen Zustand zu halten. Und je jünger wir es machen, 
sagte Didier vorhin, desto größer sind die Katastrophen. Wir impfen jetzt 
und bieten Impfstoffe bei der Geburt an: 20 Impfstoffe im Alter von einem 
Jahr. Sie haben 20 Impfstoffe erhalten. Das ergibt keinen Sinn. Warum ist das 
so? Stellen Sie sich Fragen! Ziel ist es, die Bevölkerung deutlich auf 500 
Millionen zu reduzieren. Das nennt man Eugenik. Überprüfen Sie das 
Internet; Eugenik, Bevölkerungsreduktion, was auch immer, Sie werden es 
finden. Und die Bevölkerung auf 500 Millionen reduzieren! Nicht viele von uns 
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werden übrigbleiben. Und Impfstoffe sind dafür das Werkzeug 
schlechthin. Sie werden mit DNA-Impfstoffen, Impfstoffe mit Nanopartikeln 
gemischt. Derzeit werden 300 neue Impfstoffe hergestellt. Die Industrie lacht 
sich zu Tode, sie macht Geschäfte in Gold. Aber es geht nicht nur um das Geld. 
Warum bezahlt der Staat so viel für Impfstoffe, um uns zu töten? Also 
werden wir zusammen schauen, wie diese Mafia funktioniert. [Ende der 1. 
Konferenz]. 
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3- Verbotene wirksame Behandlungen 
Auszug aus dem Vortrag von Dr. Ghis vom 01. Juni 2014 

 
Guten Morgen. Glauben einige immer noch, dass AIDS ansteckend ist? 
Gibt es noch Menschen, die glauben, dass AIDS auf das Retrovirus 
HIV-Virus zurückzuführen ist? Sie möchten lieber nicht antworten? 
 
Es ist der größte Betrug des Jahrhunderts. Was Verbrechen gegen die 
Menschlichkeit betrifft, so steht sie nach den Impfstoffen an zweiter 
Stelle. Lassen Sie mich zusammenfassen und klarstellen: AIDS ist keine 
Krankheit, es ist ein Syndrom, also eine Reihe von Anzeichen und 
Symptomen, die mehreren Krankheiten gemeinsam haben. AIDS steht für Also 
ein Syndrom, ich habe Ihnen gerade gesagt, was es ist: Anzeichen und 
Symptome, die bei verschiedenen Krankheiten auftreten. Was haben diese 
Krankheiten gemeinsam? Sie haben Immunität, erworbene Immunschwäche. 
Das heißt, es ist nicht angeboren, dass wir nicht damit geboren wurden. So 
können mehrere Krankheiten geben, können sich manifestieren, wenn das 
Immunsystem, das Abwehrsystem mangelhaft ist. Deshalb können wir auch 
Tuberkulose sehen, zum Beispiel, wenn wir den Patienten testen und der Test 
positiv ist, sagen wir, dass er AIDS hat. Aber wenn der Test negativ ist, wird er 
Tuberkulose genannt; Tuberkulose ist Tuberkulose. Das ist eine große Lüge! 
 
HIV hat nichts damit zu tun, und wie der Professor, der dort war, deutlich 
gemacht hat, wurde HIV nie isoliert und im Blut von Menschen, die positiv 
getestet wurden, nachgewiesen. HIV ist also nicht die Ursache von AIDS. Sie 
können nicht HIV bekommen, also ist es nicht ansteckend. Sehen Sie die 
Größe, das Ausmaß der Lüge? Den Leuten wird gesagt, wenn sie HIV-positiv 
sind,... Was ist es dann? Wir sagten auch in dem Video, dass sie HIV-
Antikörper haben. Ja, aber das bedeutet, dass sie gesund sind, genau, dass sie 
Antikörper haben. Das bedeutet nicht, dass sie krank sind. Aber Propaganda, 
Werbung.... Es gibt eine Sache, die ansteckend ist, und das ist die 
Ansteckung durch die Medien. Wir bringen Menschen dazu, Dinge zu 
glauben, Geld kontrolliert die Medien und sie geben weiter, was sie wollen. Und 
so haben wir die Leute glauben lassen, es ist ein Mythos, dass HIV-positiv = 
tot, Sie werden sterben und Menschen sterben innerhalb von 2 Jahren. Warum 
sterben sie? 
 
Erstens, weil sie denken; ihnen wird gesagt: Sie werden sterben, es ist 
sterblich. Wenn Sie HIV-positiv sind, haben Sie definitiv AIDS, und wenn Sie 
AIDS haben, werden Sie definitiv sterben. Und wenn ich denke, dass ich 
sterbe, sterbe ich, dann lasse ich es geschehen. Wissen Sie, wenn Sie vor 
etwas Angst haben, machen Sie es möglich. 
 
Die zweite Sache ist, dass sie entsetzlich giftig behandelt werden. AZT, ein 
Medikament, das sie aus den Schubladen nahmen, das sie einige Jahre zuvor 
für Leukämie vorgeschlagen hatten, die so giftig war, dass sie es beiseite 
legten, aber dort nahmen sie es heraus, weil es einen Notfall gab, es gab eine 
"Krankheit", die "Neuigkeit", eine Epidemie. Es ist eine Lüge von Anfang bis 
Ende. Ich sage Ihnen das, weil die meisten Leute immer noch glauben, dass es 
wahr ist. 
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Ich war auf dem Kongress in Amsterdam, ich habe an diesem Kongress 
teilgenommen, wo Gaston Naessens das Video, das wir vorhin gesehen haben, 
auszugsweise präsentiert hat. Es war eine sehr interessante Konferenz, die von 
den Patienten und nicht von der Industrie organisiert wurde. Dann hatten wir 
die Wahrheit! Und Kranke, die gesagt haben: Ich bin seit 15 Jahren HIV-positiv 
und ich bin immer noch hier! Dann ist es nicht wahr! Aber was die Menschen 
krank macht und sie tötet, sind die Medikamente, die ihnen gegeben 
werden. 
 

In Afrika. Deshalb ist es wichtig zu sehen, dass AIDS von Grund auf neu 
geschaffen, von Grund auf neu erfunden, von Grund auf neu propagiert 
(Medienpropaganda) wurde und vor allem in Afrika. Das ist gezielter 
Völkermord. Afrika stirbt immer noch an AIDS. Es gibt Länder, in denen Leute 
wie Fliegen sterben, weil sie Angst haben, und an ihnen werden Tests 
gemacht, die falsch sind, Tests, die völlig falsch sind. Es genügt in Afrika zum 
Beispiel, man nennt es den Bangui-Test oder so ähnlich, dass man drei 
Symptome hat, die allen ihren endemischen Krankheiten gemeinsam sind, das 
ist genug, um zu sagen, wer HIV-positiv ist und wer AIDS hat. Aber es ist 
riesig, es ist absolut riesig. Also wollte ich auf diese Ungeheuerlichkeit 
hinweisen. 
 
Als Gaston Naessens seinen Vortrag in Amsterdam auf dem AIDS-Kongress 
hielt, bewies er, und das ist wichtig, durch seine somatidische Theorie, dass 
man Mikroorganismen im Blut sehen konnte. Wissen Sie, wenn es anfängt, 
dass es nicht nur die ersten drei sind, sondern auch alle anderen bakteriellen 
Formen, bakterielle und andere, Hefe und andere Formen; es ist, dass die 
Somatide im Blut, die noch nie von einem Arzt gesehen wurde, es hat nie 
einen Arzt gegeben, der so etwas gesehen hat. Aber es gibt noch andere, und 
dann haben Sie die Liste gesehen. Aber ah, nein, nein, sie sind Artefakte, sie 
sind nicht wahr, sie existieren nicht. Und es ist seit 1850, in den 50er Jahren 
oder so, dass Béchamp dies bereits gesehen hatte, der ein Zeitgenosse von 
Pasteur ist. Wir sind wieder bei unserem Freund Pasteur. Und Béchamp ein 
Zeitgenosse von Pasteur, wir kennen Pasteur, aber Sie haben noch nie von 
Béchamp gehört! Aber nein! Es macht dich nicht dafür berühmt, der 
Menschheit einen Gefallen zu tun! Es ist berühmt, der Industrie zu dienen, 
nicht der Menschheit! Das ist wichtig. 
 
Gaston Naessens, den ich kenne, der eine halbe Stunde von hier lebt, der ein 
bemerkenswerter Mann ist. Von ihm wurde gesagt, er sei ein Genie und ein 
Heiliger, ein wahrhaft außergewöhnliches Wesen. Er hat ein Mikroskop 
erfunden, wo man die Blutpartikel sehen kann. Ja, aber was? Sie sollen 
wissen, dass kein Elektronenmikroskop lebendiges Blut sieht, es sieht 
nur totes Blut. Medizin studiert nur den Tod. Also konnten sie 
offensichtlich nie Somatiden sehen. 
 
Somatiden, was sind Somatiden? Sie wissen das kleine Teilchen, das sich so 
bewegt hat. Die Somatide ist das kleinste Teilchen der lebenden Materie. Es ist 
ein Energiekondensator für Materie, der die Verbindung zwischen Geist und 
Materie herstellt. Es ist unsterblich. Somatiden sind unzerstörbar. Warten Sie, 
das ist das Wichtigste in unserem Körper und es ist unmöglich zu sehen, weil 
wir kein lebendiges Blut sehen dürfen! 
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Es gab Mikroskope, die lebendes Blut betrachteten, und es gab Berichte, 
Studien, die in Zeitschriften durchgeführt wurden. Aber wissen Sie, nach einem 
Jahr nehmen wir alle Magazine des Jahres und stellen sie in ein großes 
Volumen, eine große Sache, wir verbinden sie. Es gab einen Herrn, der sich für 
das Mikroskop interessierte, der lebendes Blut sah, und er ging in Buchläden, 
um es zu sehen, in Bibliotheken, um es zu sehen, und alle Artikel, die über 
Mikroskope sprachen, die lebendes Blut studierten, waren entfernt worden. Es 
wurde gelöscht, komplett gelöscht. Und Leute, die studieren? 
 
Ich kenne jemanden, der sich eines Tages aufgeregt hat und ein Live-
Blutmikroskop gekauft hat. Sie ging aufs College. Sie haben sie bestraft, 
suspendiert und mit einer hohen Strafe belegt. Aber so ist es nun mal! 
 
Deshalb ist es wichtig, dass Sie zuerst wissen, dass AIDS, es gibt nichts 
Wahres in dem, was Sie über AIDS gelernt haben. Sie können ruhig schlafen. 
Vor allem sollten Sie nie einen AIDS-Test machen! Niemals. Machen Sie 
niemals einen Test, um herauszufinden, ob Sie HIV-positiv oder HIV-negativ 
sind, das ist nicht wahr. Und es gibt viele falsche Positive. Wenn Sie zum 
Beispiel einen Impfstoff hatten, werden Sie höchstwahrscheinlich einen 
positiven HIV-Test haben. Wenn Sie eine andere Krankheit haben oder gehabt 
haben, kommt Ihr Test HIV-positiv heraus. Nein, das bedeutet gar nichts! Es 
ist nicht AIDS. Deshalb wollte ich Ihre Aufmerksamkeit darauf lenken. 
 
Mehr noch, Gaston Naessens hat ein Heilmittel entdeckt, das das 
Immunsystem wieder in Gang bringt, das das Immunsystem belebt. Es heißt 
714X. Es ist verboten. In Kanada verboten. Ich sage Ihnen, ich habe die 
Wirkung dieses Mittels gesehen, das absolut außergewöhnlich ist, das keine 
Nebenwirkungen hat, das einfach ist, das man sich selbst spritzen kann. Sie 
können ihr Blut sehen. Wir können die Entwicklung unter einem somatidischen 
Mikroskop verfolgen. Krebs kann bis zu 2 Jahre im Voraus erkannt werden. Wir 
sehen das Blut und wir sehen, Sie wissen, die Formen, den Polymorphismus, 
die Formen nach den 3, wir können sehen, dass die Person krank ist. Aber es 
ist außergewöhnlich, es ist fabelhaft! Es ist alles verboten! Jedermann, 
Doktoren konnten ausgebildet werden, um das leicht zu erlernen. Es ist nur 
eine Blutprobe, ein Tropfen Blut auf die Fingerkuppe, Sie legen es unter ein 
Mikroskop. Er hat sogar einen Kondensator erfunden, den man an ein 
gewöhnliches Mikroskop anpassen kann und man kann Somatiden sehen. Es ist 
alles hier.  
 
Gaston Naessens, sein Anliegen war es, dies für alle möglich zu machen. Ja, 
aber die medizinischen Behörden verbieten es. Er wurde verklagt, musste zu 
mehreren Gerichtsverhandlungen, wurde vor Gericht gebracht. In Frankreich 
ist er in Eile weggelaufen, weil ich glaube, er wäre schon lange nicht mehr am 
Leben gewesen, so passiert es! 
 
Sie sollten wissen, dass alle Menschen, die Behandlungen, interessante 
Erfindungen haben, alle niedergelegt sind, sind alle verboten, sowohl ihre 
Behandlungen und als auch die Menschen! Man verklagt sie, man bringt sie vor 
Gericht, stiehlt ihre Dokumente, und das ist, wenn man sie nicht tötet! 
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Ich glaube, es war im Jahr 2002, innerhalb von 6 Monaten starben 14 
Mikrobiologen. Sie starben nach sechs Monaten. Wissen Sie, es ist ein 
hartes Spiel. Sie sprechen von riesigen finanziellen Interessen, und es geht um 
mehr als das: Es geht um die Kontrolle der Bevölkerung. Sie wollen die 
Gesundheit der Bevölkerung kontrollieren, damit sie mit uns selbst machen 
können, was sie wollen: Gute Schafe. Das ist nicht unbedeutend. 
 
Afrika, warum stirbt Afrika? Afrika stirbt, weil sie es über eine große Skala 
getan haben: AIDS. Ich habe eine Reproduktion, die 2 Kinder adoptiert hat, 2 
Äthiopier, deren Eltern an AIDS gestorben sind. Sie sind nicht an AIDS 
gestorben, das ist nicht wahr! Sie starben an Angst und AIDS-Behandlungen. 
Man stirbt nicht an AIDS, das ist nicht wahr. Es ist ein Syndrom. Es gibt 
keine Krankheiten, die man AIDS nennt. Dies sind nur Krankheiten, bei 
denen das Immunsystem unzureichend ist. Ja, aber das Immunsystem erholt 
sich! Und Sie haben die ganze Liste gesehen, die wir vorhin gesehen haben. 
Und dann gibt es 4 Bände mit Namen von Menschen, die von Krebs geheilt, 
sehr kranke Menschen zurückgebracht wurden usw., und alle wurden verboten! 
 
Ich habe Gaston Naessens' Behandlung gesehen, ich weiß, wie sie funktioniert. 
Ich habe Patienten gesehen. Das ist außergewöhnlich. Sie fangen an, sich 
besser zu fühlen, ihre Energie wiederzugewinnen, ihre Kraft wiederzugewinnen 
und da können sie sich dann selbst heilen, weil man vollkommen gesund 
gebärt. Es geht also darum, wieder gesund zu werden. Aber dieses 714X Mittel 
ist absolut fabelhaft, aber verboten! 
 
In Boston gab es eine Person, die eine Studie durchführen ließ, ohne zu sagen, 
was es war. Und dort, Forscher in Boston in einem großen.... denn oft ist es 
eine andere Sache, die sie sagen: Ah, sie machen keine Studien, um die 
Wirksamkeit zu beweisen. Aber nein, sie wollen nicht! Es gibt kein Labor, sie 
halten alle zusammen. Es gibt kein Labor, das das akzeptieren will. Und es 
wurde einmal angenommen, ich glaube, es war in Boston, einem großen Labor, 
dessen Namen ich vergessen habe. Die Forscher waren alle begeistert: Wow, 
wow, das ist es, wonach wir seit Jahren suchen! Als das Labor herausfand, 
dass es 714X war, stoppten sie alles und lehnten ab. Sie sagten Gaston 
Naessens: Wir zahlen es Ihnen zurück und geben Ihnen die Ergebnisse nicht. 
Weil sie nicht wollten, dass er mit offiziellen Ergebnissen ankommt. Also 
musste er vor Gericht gehen, um die Ergebnisse zu bekommen. Er hat sie mit 
der Voraussetzung bekommen, dass er sie nicht veröffentlichen darf. Sehen 
Sie, wie das funktioniert? Ich gebe Ihnen dieses kleine Detail, aber so 
funktioniert es. Was also gut für die Kranken ist, ist verboten. 
 
Nun, schauen wir uns die Gesundheit an. (Sie zeigt ein Buch) Dieses Buch 
dort, ja das auch; Christopher Bird, der ein Buch über Gaston Naessens, den 
Galileo des Mikroskops, geschrieben hat. Und als das Buch herauskam, war es 
nicht verfügbar! So blockieren sie alle Informationen. Es wurde blockiert, ich 
schätze, das ist es immer noch, aber es ist nicht verfügbar. Es war verboten, 
nicht verboten, aber die Bibliotheken hatten es nicht. Der Verleger sagte: Oh, 
nein, gibt es nicht mehr, wir haben es nicht. [Ende der 2. Konferenz]. 
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4- Gefahren der Autoritären Medizin 
Organisiert von der Bürgerinitiative: Referent: Dr. Didier Tarte. In 

Zusammenarbeit mit dem IPSN (Institut zum Schutz der natürlichen 
Gesundheit). Freitag 29. November 2013 im Palais des Congrès in Namur. 

 
Zeugen unseres Schicksals: Wir sind wir selbst, jeder ist für seine 
Gesundheit verantwortlich und muss sie in die Hand nehmen. 
Zumindest für meinen Teil, als Arzt, habe ich mich allmählich weiterentwickelt. 
Ich wurde wie alle meine Kollegen nach dem Vorbild des einzelnen 
Gedankens ausgebildet, ich wusste nichts davon. Dann traf ich allmählich 
Menschen, die mich aufweckten, insbesondere Patienten, und ich hatte die 
Gelegenheit, auf meiner Reise 1987 die Freedom of Information League zu 
treffen, die mir die Möglichkeit gab, zu verstehen, was vor sich ging. Ich habe 
mit ihnen als Dokumentarin gearbeitet. Und zu dieser Zeit war die Freedom of 
Information League mit einer Zentrale verbunden, die ihnen alle Dokumente, 
Artikel und Veröffentlichungen über das Wort Impfstoff schickte. Also hatten 
wir alle klassischen offiziellen Dokumente, die mit Impfstoffen zu tun hatten. 
Und wir haben zu diesem Zeitpunkt eine Arbeit gemacht, um zu sehen, was im 
Großen und Ganzen vor sich ging.  Und dort hatte ich den Beweis, dass es 
viele Probleme mit Impfstoffen gab, viele Veröffentlichungen, die 
Nebenwirkungen zeigten, die nicht in der offiziellen Presse erschienen; die an 
Ärzte durch die Labors geschickt wurden, weil Sie sehr gut wissen, dass die 
Labors die gesamte medizinische und wissenschaftliche Presse vollständig 
besitzen. Wir hatten Beweise mit meinen beiden Vorgängern. 
 
Im Jahre 94 nahm ich dann an der ALIS (Association Liberté Information Santé 
übers. Verband für Freiheit Information und Gesundheit) teil und arbeitete 
seitdem mit ihnen zusammen. In den letzten 13 Jahren meiner Tätigkeit, die 
ich 2011 abgeschlossen habe, war ich Arbeitsmedizinerin und konnte dort die 
Funktionsweise des Systems anfassen. Ich wurde mehrmals vom Ordensrat 
bedroht; das bedeutete, dass ich am Ende Gefahr lief, vom Ordensrat bestraft 
und erniedrigt zu werden. Außerdem haben sie am Ende meiner Tätigkeit 
versucht, meine Haut trotzdem zu haben, und sie haben mich gebeten, vor 
ihrer Versammlung vorbeizukommen, weil ich natürlich oft in meiner Tätigkeit 
Probleme mit Impfstoffen erwähnt hatte, weil ich entsetzt war, ich werde 
Ihnen etwas später erzählen, was ich in meiner Praxis als Arbeitsarzt gesehen 
habe. Und ich enthielt mich, sie zu sehen, weil sie Menschen sind, die keinen 
Respekt und keine Aufmerksamkeit für andere haben, und so trat ich zurück. 
 
Also, was ich als Arbeitsmedizinerin sah, war ich von der gesundheitlichen 
Situation der Menschen erschüttert. Die Zahl der so genannten Muskel-Skelett-
Erkrankungen, allgemeine osteo-artikuläre, Muskelleiden der Menschen ist 
schrecklich. Also fing ich an nachzuforschen, denn was die Leute mir bringen 
konnten, sie hatten nicht alle ein Dokument, es war ihre Gesundheitsakte, die 
die Ereignisse zeigen sollte. Nun, was wir oft auf der Gesundheitsakte finden, 
sind die Daten der Impfungen. Also sah ich eine Vermehrung von anormalen 
Impfstoffen. Die Menschen wurden alle 5 Jahre gegen Tetanus überimpft, laut 
Gesetz alle 10 Jahre, aber es war kein Problem für die Ärzte, die Impfstoffe zu 
vermehren. Und als der Hepatitis-B-Impfstoff 1994 auf weit verbreitete Weise 
eintraf und an Jugendliche verteilt wurde, weil sie in der Strategie der 
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Laboratorien bereits ein Konsortium mit der WHO gegründet hatten, um den 
Boden vorzubereiten und die WHO auf das Problem der Hepatitis aufmerksam 
zu machen, weil sie in ihren Lieferwagen von hinten die Entwicklung des 
Impfstoffs hatten, der geschehen sollte. 
 
Und so dachten sie über die Strategie nach und wussten, dass es einen Teil der 
Bevölkerung gibt, der gegen Gesundheitsmaßnahmen resistent ist. Wer war 
das? Wer war das? Es waren die Teenager. Also haben sie eine Strategie wie 
folgt festgelegt: Wenn wir die Teenager kriegen, kriegen wir die Bevölkerung. 
So basierte alles darauf, Teenager durch den Kuss, der natürlich das Hepatitis-
Virus übertragen sollte, und einen großen Hype bei der Presse und den Medien 
aller Kaliber dazu zu bringen, darauf hereinzufallen. Und damit wurde die 
Impfung gegen Hepatitis B so weit verallgemeinert, dass die Hälfte der 
Franzosen, nachdem sie Teenager hatten, gegen Hepatitis B geimpft wurden, 
sogar ältere Menschen, die Alten. Nun, Sie kennen diese Geschichte. 
 
Nun, so habe ich in meiner Praxis viele Fälle von osteoartikulären 
Gesundheitsproblemen gesehen, viele Arbeitsunterbrechungen nach 
Impfungen. Um meine Tätigkeit als Arbeitsmediziner zu validieren, wurde ich 
gebeten, während meiner Ausbildung eine Diplomarbeit zu schreiben. Ich habe 
eine Dissertation geschrieben, in der ich mich selbst befragt habe, einfach nur 
mich selbst, weil ich 57 Müllmännern und Aufreißern in einer Gemeinschaft von 
Gemeinden gefolgt bin und die ich 2001 übernommen habe. Und so hatte ich 
bereits 2003 eine Diplomarbeit in der folgenden Richtung: Ich hatte bemerkt, 
dass diese Menschen in einem sehr schlechten Gesundheitszustand waren. 
Viele Arbeitsunfälle, viele Arbeitsunterbrechungen, viele, einige fast ein Jahr. 
Und dann wollte ich eine Studie machen, um die Situation aufzudecken, die mir 
sehr am Herzen lag. 
 
Auf die folgende Weise habe ich eine vollständige Liste von allen Impfstoffen 
gemacht, die jeder von ihnen erhalten hat, und so die 10 von den 57 Personen 
gefunden, die in den letzten Jahren die meisten Impfstoffe erhalten haben, und 
die 10 Personen, die die wenigsten hatten. Ich zeigte die Anzahl der 
Arbeitsunterbrechungen, die Anzahl der Krankheiten, die Anzahl der 
Behandlungen, die sie durchgeführt hatten und die Art von Krankheit, die sie 
hatten, manchmal sehr schwer und sehr lähmend, einige operiert, usw. Ich 
zeigte auch die Anzahl der Patienten, die behandelt worden waren und die Art 
der Krankheit, die sie hatten. Ich habe gezeigt, dass diejenigen, die am 
meisten geimpft wurden, dreimal mehr Arbeitsunterbrechungen und 
verschiedene Eingriffe in ihre Gesundheit hatten, als diejenigen, die am 
wenigsten geimpft waren, die zehn am wenigsten geimpften Menschen. Als ich 
meine Dissertation einreichte, war mein Doktorvater, an den ich zuvor alle 
meine Unterlagen geschickt hatte, nicht mehr da. Mir wurde den letzten Platz 
gegeben, und an diesem Punkt wurde ich fast beleidigt, indem man mir sagte, 
dass es ein bedauerlicher Auftrag war, der sehr schlecht ausgeführt wurde und 
der keine Beweise lieferte. Also wurde mir grundsätzlich gedroht, mein Diplom 
nicht zu geben. Ich hatte noch 5 Jahre Tätigkeit und ich musste diese Arbeit 
komplett anders wieder von null beginnen. Das soll Ihnen also sagen, dass 
das System von Anfang bis Ende verrottet ist. 
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Was wir durch die Probleme der Impfung verstehen müssen, ist, dass das 
gegenwärtige medizinische Umfeld nichts über Immunität weiß. Die Impfstoffe 
wurden von Jenner vor zwei Jahrhunderten eingeführt. Zu Hanmans Zeit wurde 
es von Pasteur übernommen, der das Drehbuch aufzwang, sehr entschieden 
und gewalttätig in die Hand nahm. Aber was wir wissen müssen, ist, dass diese 
Leute keine Ahnung von den Problemen der Immunität hatten. Erst zur Zeit 
von AIDS, in den 80er Jahren, begann man, die Größe und Komplexität von 
Zytokinen, mit all diesen komplexen Molekülen und dem Zusammenspiel von 
Antikörpern, Makrophagen, Polynuklearen, etc. zu entdecken, man begann den 
Raum der Immunität zu öffnen, wie er funktioniert. Aber das ist nur ein kleines 
bisschen! Was auch kurz darauf durch die Arbeit an Stress auftauchte, ist, dass 
die Immunität eine sehr komplexe Achse mit mehreren Ebenen der 
gegenseitigen Wechselwirkungen ist. Die Arbeit über Stress hat gezeigt, dass 
Immunität eine Achse mit einer psychologischen, neurologischen, hormonellen 
und biologischen Dimension ist. Nun, wir können die Immunität nicht stören, 
ohne dass es eine Gegenreaktion auf einen der anderen gibt. Und da der 
Impfarzt keine Ahnung von diesen Immunitätsdaten hat, weil er nur ein 
Kriterium hat. 
 
Und wissen Sie, was dieses Kriterium ist? Es ist sehr einfach, es ist das 
Vorhandensein von Antikörpern oder nicht. Wenn es keine Antikörper gibt, ist 
es kein guter Impfstoff, aber wenn es Antikörper gibt, dann ist alles in 
Ordnung. Man kümmert sich nicht um Nebenwirkungen. Im Allgemeinen 
untersuchen sie die Verträglichkeit des Impfstoffs. Was bedeutet das Wort 
"Toleranz"? Dieses Wort Toleranz bedeutet, dass man sich ansehen wird, was 
in den nächsten Tagen während der Versuche passiert, was um den Impfstoff 
herum passiert, ob es Unfälle gibt, ob es Auswirkungen gibt. Also, man wird 
Molekülen beobachten, Proteinen, die eine Wirkung auf Zeitlängen von 
mehreren Jahren, 5 Jahren, 10 Jahren haben sollen, man wird höchstens 4 
Tage beobachten, bestenfalls einen Monat! Und der Rest geht in die Wüste! Es 
verschwindet komplett! Ist das ehrlich? Ergibt das einen Sinn? Welche 
Wissenschaft ist da drin? Da ist nichts drin. Und wenn ich denke, dass wir 
alle nach diesem Modell ausgebildet sind und dass man uns glauben 
lässt, dass alles perfekt ist und dass es die Impfstoffe sind, die 
Krankheiten verschwinden lassen, dann ist es wirklich genug zu 
weinen, um vorzugeben, dass es eine Wissenschaft ist. 
 
Es sollte bekannt sein, dass es eine gewaltige Manipulation gibt, die mit dem 
Verschwinden der Pocken beginnt. Ich denke, die meisten von Ihnen hier 
wissen das, oder? Die WHO gab 1980 ein Dokument heraus, in dem Moment, 
wo sie beschloss, dass die Pocken verschwunden seien, als sie sagte, dass die 
Massenimpfung in einer großen Zahl von Ländern funktioniert habe, dass sie 
aber in einer bestimmten Zahl überhaupt nicht erfolgreich gewesen sei und 
dass sie deshalb ihre Strategie wie folgt vollständig ändern müsse. Es ist 
einfach eine Form der Quarantäne, die Strategie, die das Spiel verändert und 
die Pocken ausgerottet hat, selbst in Gebieten, in denen man nicht 
angekommen ist. Was zum Beispiel 1962 geschah, was die WHO veranlasste, 
ihre Strategie zu ändern, war, dass in Indien massenhaft geimpft wurde. Und 
dann in den folgenden Jahren, den drei vier Jahren, die dieser Massenimpfung 
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folgten, explodierten die Pocken. Es war eine totale Sackgasse! Also mussten 
sie das Szenario verschwinden lassen und die Strategie ändern. 
 
Sie wussten, dass die Pocken erst nach einem zweitägigen Fieberausbruch 
kontaminieren. Wenn die Pickel auftreten, besteht ein erhebliches 
Übertragungsrisiko. Es ist nicht so schlimm, aber es ist schon bedeutend. Es 
genügte also, die Personen zu identifizieren, die Fieber hatten, sie zu isolieren, 
jedenfalls mit Teams von Personen, die Pocken hatten, oder von geimpften 
Personen, und schließlich nach den Personen zu suchen, mit denen sie in 
Beziehung standen. Es ist diese Strategie, die als Surveillance-Endiguement 
bekannt ist, es sind die Bedingungen der WHO, die es geschafft haben, die 
Pocken zu kontrollieren und verschwinden zu lassen. Und damit wurde der 
Mythos gefälscht, der von den Labors und der gesamten medizinischen 
Gemeinschaft, einschließlich der WHO, aufgegriffen wurde, um uns glauben zu 
machen, dass die Pocken durch Impfungen verschwunden sind. Hier ist der 
historische Taschenspielertrick. 
 
Aber die ganze Geschichte der Impfstoffe zieht eine charakteristische Lüge mit 
sich. Ich werde nicht darauf eingehen, es erscheint überall in den Büchern von 
Michel Georget, Sylvie Simon und die Arbeit, die Initiative Citoyenne tut, 
informiert Sie ständig über die absichtliche Lügen, typisch für das aktuelle 
medizinische Umfeld. Deshalb ist es eine Entscheidung, in der wir uns 
verpflichten müssen, unsere Gesundheit zu befreien, dass unser 
Schicksal uns gehört. Wir müssen zu Akteuren unserer Gesundheit werden. 
Und jetzt haben Sie alle Informationen, die Sie brauchen, um die richtigen 
Entscheidungen für sich und Ihre Kinder zu treffen. Wir sind jetzt in eine 
Situation geraten, in der der gesamte Planet bedroht ist. 
 
Denken Sie über folgendes nach: Keine Philosophie, keine Religion hat es 
geschafft, die Zustimmung aller Menschen zu haben. Und doch, die 
Impfstoffe, die ganze Menschheit wurde geimpft, ohne Hindernis. Wie 
ist das möglich? Da gibt es wirklich einen Brunnen ohne Boden, nicht wahr? 
Es ist ein weltweites Milgram-Experiment. 
 

Das wollte ich Ihnen sagen. Den Rest wissen Sie, wenn Sie Informationen 
wollen, gibt es genug Bücher, und wirklich, Internet ist großartig und dank der 
Bürgerinitiative. Aber ich möchte meinen Austausch mit Ihnen zunächst mit 
den Fragen beenden, die Sie stellen werden, aber ich möchte, dass wir eine 
Schweigeminute für all diese Opfer einlegen, von denen wir heute Abend 
erfahren haben. Ich möchte hinzufügen, dass das schlimmste Opfer dieses 
ganzen Systems die Kinder sind. Wenn man bedenkt, dass ab den ersten 
Lebensmonaten, im ersten Lebensjahr, der Impfplan 18 Injektionen vorsieht. 
Ich meine, es gibt nicht wirklich 18 Injektionen, weil es gruppiert ist, oder? Die 
neueste ist die Infanrix hexa, also 6 Krankheiten gleichzeitig. Absolutes 
Delirium! Absolut! Es ist unhaltbar. Wenn man bedenkt, dass das 
Immunsystem des Kindes in 6 oder 7 Jahren reifen muss, und das 
grundlegende Stadium der Reifung des Immunsystems des Kindes sind 
Kinderkrankheiten. Respekt vor dem Auftreten von Kinderkrankheiten ist der 
Ort, an dem Kinder dauerhaft vertrieben werden und ihr Immunsystem von 
den Fesseln der Vergangenheit, was auch immer sie ist, befreit wird. Und in 
diesem Moment erreicht er den Beginn seiner Reife und gibt in diesem Moment 
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den gesamten psychischen, neurologischen, hormonellen und biologischen 
Raum frei. Dann kann es sein volles Potenzial ohne Hindernisse entfalten. Ich 
denke dabei insbesondere an die Gesundheit der Kinder und bitte darum, dass 
wir alle eine Schweigeminute zu Ehren all dieser Leiden, für den Respekt und 
unsere Kraft einlegen. Dann, um das zu tragen, respektieren Sie die 
Gesundheit aller. Ich danke Ihnen vielmals. [Ende der 3. Konferenz].  
 

5- Fazit 
 
Liebe Freunde, Sie sollen wissen, dass all diese Ärzte, die diesen Völkermord 
anprangern, iihrhr Leben riskieren und sich dafür entscheiden, ihre Karriere zu 
verlieren, nur um Ihr Leben und das er Kinder zu retten. Aber wenn Sie sich 
trotz allem immer noch für Selbstmord entscheiden, lassen Sie sich 
impfen. Und wenn Sie helfen wollen, Ihre Kinder zu ermorden, lassen 
Sie sie impfen. Sie haben die Wahl. Inzwischen wurde Ihnen die Wahrheit 
gesagt. Und diese Wahrheit ist diese: Der Impfstoff ist ein extrem 
gefährliches Gift, der Impfstoff bleibt der größte Völkermord aller 
Zeiten. 
 

Die Gnade sei mit allen, die unseren Herrn Jesus Christus lieb haben mit 
unvergänglicher Liebe! 

 
 
  

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Einladung 
 
 

Liebe Brüder und Schwestern, 
 
Wenn Sie aus den falschen Kirchen geflohen sind und wissen wollen, 
was Sie tun sollen, gibt es zwei Möglichkeiten: 
 
1- Schauen Sie, ob es in Ihrer Umgebung andere Kinder Gottes gibt, 
die Gott fürchten und nach der Heiligen Lehre leben wollen. Wenn Sie 
solche finden, fühlen Sie sich frei, sich ihnen anzuschließen. 
 
2- Wenn Sie keine finden und sich uns anschließen möchten, stehen 
Ihnen unsere Türen offen. Das Einzige, was wir von Ihnen verlangen, 
ist, dass Sie zuerst alle Lehren lesen, die der Herr uns gegeben hat und 
die auf unserer Webseite www.mcreveil.org zu finden sind, um sich zu 
vergewissern, dass sie mit der Bibel übereinstimmen. Wenn Sie finden, 
dass sie mit der Bibel übereinstimmen, und bereit sind, sich Jesus 
Christus zu unterwerfen und nach den Anforderungen seines Wortes 
zu leben, werden wir Sie mit Freude aufnehmen. 
 

Die Gnade des Herrn Jesus sei mit Ihnen! 
 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 
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